

## Skigebiet Obereggen im Zeichen der Sicherheit



**Obereggen, 3. Februar 2024** – Die vom Land Südtirol und den Seilbahnunternehmern Südtirols getragenen Sicherheitskampagne „Ich habe Spaß, ganz sicher!“ brachte im Skigebiet Obereggen den zahlreichen Teilnehmerinnen vor Ort zahlreiche Sicherheitsaspekte im alpinen Skisport näher. Durch den Tag führten **Silvia Fontanive** und **Stella Turian**, beides Skilehrerinnen.

**Siegfried Pichler**, Präsident der Obereggen Latemar AG freute sich, dass die Sensibilisierungskampagne auch in Obereggen Halt machte: „Vor Jahren, in meiner Funktion als Präsident der Seilbahnunternehmer Südtirols, war ich mit Silvia Fontanive die treibende Kraft dieses Projektes. Aufklärungsarbeit zum vielfältigen Themenspektrum Sicherheit auf der Ski- und Rodelpiste ist ein absolutes Muss.“, so Pichler. Im Rahmen der Veranstaltung stelle er auch den neuen Direktor der Obereggen Latemar AG, **Benjamin Kirchmaier**, vor der seit September 2023 die Geschicke des Skigebietes leitet.

Mit dabei waren auch der **Bergrettungsdienst der Finanzpolizei Meran**; vor Ort erklärten Mar. Andrea Lorenzetti, Fin.Sc. Alessandro Mondrone und Fin. Alex Braiato den Teilnehmern wie ein Lawinensuchgerät funktioniert und was alles zur kompletten Ausrüstung gehört. Erste-Hilfe-Maßnahmen auf der Piste und das korrekte Vorgehen bei einem Ski- oder Rodelunfall wurde von Dr. Alexander Gardetto der Privatklinik Brixsana erörtert.

Beliebt und viel genützt war der Service des **Bindungschecks mit Ernst Messner**, welcher die Skibindungen der Teilnehmer auf ihre Sicherheit überprüfte und wertvolle Tipps zur richtigen Einstellung der Bindungen gab.

**Thomas Obertoller** verwies auf die zahlreichen Veranstaltungen im Gebiet: zwei Mal in der Woche findet der Nachtskilauf statt, montags die Night Show und sieben Mal der AperOberholz. **Renzo Geromilon**, Organisator der Skikurse des Skiclubs Pineta (Leifers), welche seit 50 Jahren in Obereggen stattfinden und **Thomas Alois Prinoth**, Direktor der örtlichen Skischule, waren auch dabei und stellten die zahlreichen Initiativen vor, welche Kinder und Jugendliche zum Skisport bringen.

Die Sicherheitskampagne "Ich habe Spaß, ganz sicher!" war ein voller Erfolg und hat gezeigt, dass Sicherheit im Wintersport oberste Priorität hat. Die Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Partnern hat sich als äußerst effektiv erwiesen und wird auch in Zukunft fortgesetzt, um die Sicherheit der Skifahrer weiter zu verbessern.

**Unterstützt** wird die Kampagne von den führenden Unternehmen im Wintersportbereich Prinoth, Leitner, Demacenko, Mastertent und der Privatklinik Brixsana.

**Nächster Termin** für die Sicherheitskampagne ist Samstag, 10. Februar 2024 im Skigebiet Rosskopf.

#### **Download Interviews & Videos:**

**Imm Sicuro mi diverto-Obereggen**

<https://we.tl/t-RdRh2avXEF>

**Intv Benjamin Kirchmaier 1 2 3 DE (mp4+mp3)**

<https://we.tl/t-M0Cgh5bPzh>

**Intv Sara Pramstaller DE (mp4+mp3)**

<https://we.tl/t-7enVnBikTF>

**Intv Thomas Ondertoller (1-5) DE(mp4+mp3)**

<https://we.tl/t-n2cAX7Nlis>

#### **Kontakt:**

Silvia Fontanive

[office@silviafontanive.com](mailto:office@silviafontanive.com)